

**RÈGLEMENT CONCOURS**  
**« Réinventez vos classiques »**

**ENGLISH BELOW**

1. Concours : Le Mouvement J'aime les fruits et légumes organise un concours gratuit et sans obligation d'achat.
2. Durée du concours, date et heure limites pour participer : Le concours se tient du **4 novembre** (à minuit). Les inscriptions doivent parvenir au plus tard le **1 décembre** à 23 h 59 min 59 s (heure normale de l'Est).
3. Prix : **5 cartes-cadeaux en épicerie d'une valeur de 500 \$ chaque**. Le prix ne pourra être ni repris, ni échangé, ni faire l'objet du versement de sa contre-valeur en espèces. Toute contestation du lot pour quelque raison que ce soit équivaldra à un refus définitif de ce dernier. Le prix n'est ni échangeable ni transmissible. Il ne peut donner lieu à aucune contestation.
4. Participation : Pour participer au concours, il faut être âgé de 18 ans ou plus le jour du tirage. Les administrateurs du Mouvement J'aime les fruits et légumes, son personnel et ses fournisseurs sont exclus du concours. Le Mouvement peut disqualifier toute personne pour un motif sérieux, notamment si elle perturbe le déroulement du concours, en viole les règlements ou triche.
5. Utilisation du numéro de téléphone : En participant à ce concours, vous consentez à ce que votre numéro de téléphone soit utilisé par l'organisateur à des fins de communication ultérieure, incluant, mais sans s'y limiter, l'envoi d'informations sur d'autres concours, offres promotionnelles, ou événements similaires. Vous pouvez retirer votre consentement à tout moment en envoyant un message "STOP" au même numéro utilisé pour le concours ou en contactant l'organisateur par tout autre moyen prévu dans la politique de confidentialité.
6. Modalités de participation : Pour participer, les internautes doivent se rendre sur le site « Réinventez vos classiques » et remplir le formulaire d'inscription. Une participation par personne est acceptée.
7. Gagnants : Le Mouvement procédera au tirage au sort du gagnant parmi les inscriptions reçues, et ce, au cours de la semaine du **9 décembre**.

8. Avis aux gagnants : Les gagnants seront avisés par téléphone ou par courriel dans la semaine du **9 décembre**. Si la personne gagnante ne répond pas au courriel qu'on lui transmet ou ne retourne pas l'appel dans les 48 h, un autre nom sera pigé.
9. Publication des noms des gagnants : À la suite du tirage, le nom de la personne gagnante pourra être publié pendant un an dans les différents outils de communication du Mouvement.
10. Exonération de responsabilité : Le Mouvement et ses représentants ne pourront être tenus responsables d'aucun préjudice survenu à l'occasion de la participation d'une personne au concours ou en raison de l'attribution d'un prix.
11. Accès aux règlements du concours : Les règlements du concours sont accessibles sur le site « Réinventez vos classiques ».
12. Acceptation des conditions : En participant au concours, l'internaute accepte les conditions du présent document.

## CONTEST RULES

1. Contest: *Mouvement J'aime les fruits et légumes* is organizing a free contest with no obligation to purchase.
2. Duration of the contest and participation deadline: The contest runs from November 4<sup>th</sup> (at midnight). Entries must be received no later than 11:59:59 p.m. EST on December 1<sup>st</sup>.
3. Prize: **5 grocery gift cards valued at \$500 each**. The prize cannot be returned, exchanged, or subject to payment of its equivalent value in cash. Any challenge to the prize for any reason whatsoever will amount to a definitive refusal of the latter. The prize is neither exchangeable nor transferable. It cannot give rise to any dispute.
4. Participation: To participate in the contest, entrants must be 18 years of age or older on the day of the draw. The administrators, staff, and suppliers of the *Mouvement* are excluded from the contest. The *Mouvement* may disqualify any person for serious reasons, most especially if they disrupt the running of the contest, violate the rules, or cheat.
5. Conditions of participation: To participate, Internet users must go to the "REINVENTING THE CLASSICS" website and complete the registration form. One entry per person is accepted.

6. Use of Phone Number: By participating in this contest, you consent to the use of your phone number by the organizer for future communications, including but not limited to information about other contests, promotional offers, or similar events. You can withdraw your consent at any time by sending a "STOP" message to the same number used for the contest or by contacting the organizer through any other means specified in the privacy policy.

7. Winners: The *Mouvement* will draw the winner from among the registrations received, during the **second week of December**.

8. Notification to winners: Winners will be notified by telephone or email during the second week of December. If the winner does not respond to the email sent to them or does not return the call within 48 hours, another name will be drawn. The winner will also be required to sign a release form in order to receive their prize.

9. Publication of the names of the winners: Following the draw, the name of the winning person may be published for up to one year in the various communication tools of the *Mouvement*.

10. Dispute resolution: A dispute regarding the organization or conduct of a promotional contest may be submitted to legal counsel or to a court of common law. A dispute regarding the awarding of a prize may be submitted in such instances for the purpose of an intervention with the goal of resolving it.

11. Exemption from liability: the *Mouvement* and its representatives cannot be held responsible for any damage occurring during the participation of a person in the contest or due to the awarding of a prize.

12. Access to the contest rules: The contest rules are accessible on the "REINVENTING THE CLASSICS" website.

13. Acceptance of the conditions: By participating in the contest, the Internet user accepts the conditions of this document.